

Public Relations

MYL-ARA: Bersama Bangun Pangkep, Berlandaskan Kepedulian dan Kesejahteraan Rakyat

HermanDjide - PANGKEP.PUBLICRELATIONS.ID

Oct 11, 2024 - 13:04



MYL-ARA: Bersama Membangun Pangkep, Berlandaskan Kepedulian dan Kesejahteraan Rakyat

PANGKEP - Calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep Nomor Urut 1, DR H. Muhammad Yusran Lalogau SP, M.Si - Drs. Abdul Rahman Assagaf M.Kom (MYL-ARA) saat di temui wartawan se usai melakukan tatap muka dengan masyarakat beberapa tempat Kamis (10/10/2024)

Kabupaten Pangkep adalah rumah kita semua, dan di bawah kepemimpinan DR H. Muhammad Yusran Lalogau (MYL) dan Drs. Abdul Rahman Assagaf (ARA), kami percaya Pangkep bisa melangkah lebih maju dengan berlandaskan pada kepedulian terhadap rakyat.

Visi kami jelas: membangun Pangkep yang lebih sejahtera, adil, dan berdaya, di mana setiap warganya merasakan dampak dari pembangunan yang merata dan berpihak pada kesejahteraan bersama.

Sebagai calon bupati Kabupaten Pangkep DR H. Muhammad Yusran Lalogau, atau yang akrab disapa MYL, adalah sosok yang memahami betul apa yang menjadi kebutuhan utama masyarakat Pangkep.

Bersama Drs. Abdul Rahman Assagaf (ARA), yang berpengalaman dalam bidang Pemerintahan, pendidikan dan teknologi, kami hadir dengan program-program yang langsung menyentuh hati dan kebutuhan rakyat, dari sektor kesehatan, pendidikan, ekonomi, hingga infrastruktur.

Peduli terhadap Kesehatan Rakyat: Kami menyadari betapa pentingnya akses layanan kesehatan yang berkualitas dan terjangkau bagi setiap warga Pangkep, khususnya mereka yang berada di pelosok.

Oleh karena itu, MYL-ARA berkomitmen untuk memperluas fasilitas kesehatan dan memastikan setiap warga mendapatkan pelayanan kesehatan yang layak, tanpa memandang latar belakang sosial.

Peduli terhadap Pendidikan dan Generasi Muda: Kami percaya bahwa masa depan Pangkep ada di tangan generasi muda. MYL-ARA bertekad untuk meningkatkan kualitas pendidikan dengan memperkuat infrastruktur sekolah, memberikan pelatihan bagi guru, serta memastikan setiap anak di Pangkep mendapatkan akses pendidikan yang layak, terutama di daerah-daerah terpencil.

Peduli terhadap Ekonomi Rakyat: Program-program pemberdayaan ekonomi menjadi fokus utama kami. MYL-ARA akan mendorong terciptanya lapangan pekerjaan baru melalui pengembangan sektor usaha kecil dan menengah (UKM) serta memperkuat sektor pertanian dan perikanan yang menjadi tulang punggung perekonomian Pangkep. Kami juga berkomitmen untuk mempermudah akses permodalan bagi pelaku usaha kecil sehingga ekonomi lokal dapat tumbuh dan berkembang.

Peduli terhadap Infrastruktur Merata: Kami memahami bahwa pembangunan infrastruktur yang merata adalah kunci bagi kesejahteraan masyarakat.

Oleh karena itu, MYL-ARA akan memastikan pembangunan jalan, jembatan, dan sarana umum lainnya menjangkau seluruh wilayah Pangkep, terutama daerah-daerah terpencil yang selama ini belum mendapatkan perhatian maksimal.

Dengan komitmen penuh untuk melayani dan membangun Pangkep yang lebih baik, DR H. Muhammad Yusran Lalogau dan Drs. Abdul Rahman Assagaf akan selalu mendengarkan suara rakyat, mengutamakan kepentingan bersama, dan memastikan kesejahteraan menjadi milik semua, bukan hanya sebagian.

Bersama MYL-ARA, kita wujudkan Pangkep yang lebih maju, hebat dan

sejahtera, demi masa depan yang cerah untuk seluruh rakyat (Herman Djide)